Gemeinderatsfraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN im Gemeinderat Unterhaching



Herrn Bürgermeister Wolfgang Panzer Rathausplatz 1 82008 Unterhaching

16.05.2022

Bedarfe Vereinszimmer –

Vor über einem Jahr haben wir gebeten, die Bedarfe der Unterhachinger Vereine für ein Zimmer im Kinderhaus Plus darzulegen, um gemeinsam die Vergabe zu klären. Wir bitten dies baldigst nachzuholen. Nun wurde nach Vorlage der Verwaltung ein Zimmer bereits vergeben(Partnerschaftsverein).

Da wir von weiteren Anfragen wissen, bitten wir dringend um Aufruf per Presse, Social Media und "Dahoam in Unterhaching", so dass sich interessierte Vereine gleichberechtigt melden können. Zugleich bietet die Grüne Fraktion – wie schon in der Pandemie – an, ihr Fraktionszimmer in Absprache der Nutzungszeiten zur Verfügung zu stellen.

Begründung: Das Kinderhaus Plus war von Anfang an für Kinder und für Vereine aus Unterhaching konzipiert. Auch zum Umzug der Fraktionen erteilten wir das Einvernehmen in der Annahme, dass trotzdem Platz für Vereine bleiben wird. Da das Kinderhaus Plus zum großen Teil aus Steuermitteln finanziert wird, die Kosten enorm die Planung übersteigen, sollte das Gebäude möglichst gut ausgelastet werden und somit den Bürger*innen zugute kommen.

Bearbeitung: bitte sofort

24.02.2021

Antrag: Die Verwaltung legt dar, welche Vereine Bedarf für ein Vereinszimmer im neuen Kinderhaus Plus angemeldet haben und wie die Vergabe der Zimmer von statten gehen wird

Begründung:

Unsere Vereine in Unterhaching leiden in Corona-Zeiten ganz besonders. Wir sind aufgerufen, ihnen zu helfen und bereits jetzt Voraussetzungen zu schaffen, so dass

Evi Karbaumer, Claudia Köhler, Johanna Zapf, Armin Konetschny, Beate Gsänger, Stefan König, Max Heiland sie nach der Krise mit voller Kraft loslegen können. Ihre Leistung für den sozialen Zusammenhalt und das Miteinander nach den Kontakteinschränkungen ist enorm.

Vereine in Unterhaching tagen oft in beengten Räumen. Daher ist angedacht, Vereinen im neuen Kinderhaus Plus eigene Vereinsräume zur Verfügung zu stellen.

Um größtmögliche Transparenz bei der Vergabe der Räume zu ermöglichen und den Vereinen die Chance zu geben, sich über die Vergabekriterien zu informieren und zu bewerben, veröffentlicht die Gemeinde die Kriterien im Dahoam und auf der Gemeinde-Homepage und startet eine Informationskampagne. Vorab werden die Kriterien im Gemeinderat abgestimmt.

Antrag soll bitte so behandelt werden, dass die Vergabe vor September 2021 in Abstimmung erfolgen kann.

Ansprechpartner*in Fraktion: Evi Karbaumer,